

Heladas fulminaron papas en Andamarca

GERMÁN CASTILLO

O Mientras que los burócratas del Ministerio de Agricultura siguen "calentando sus asientos", los verdaderos afectados por las heladas deambulan por los estamentos del Estado sin ninguna gestión positiva, por el simple hecho de ser pobres e iletrados, una realidad que se vive en el país.

Para muestra un botón, los pobladores Martín y Darlo Pariachi, damnificados del paraje Cochapián-Balcón del anexo de Socos en el distrito de Andamarca, se



ANTE la gran magnitud de los daños, campesinos dudan de una ayuda efectiva.

EL DATO

Los damnificados presentaron dos solicitudes a la Agencia Agraria de Concepción, haciendo conocer el caso y solicitando ayuda, al parecer estos papeles duermen el "sueño de los justos".

quejaron que hasta la fecha ningún técnico ni funcionario del Ministerio de Agricultura ha llegado a su zona para evaluar los daños.

Las heladas que cayeron recientemente afectaron los sembríos de papa en los poblados de Cochapián, Huánuco, Pahualtupa y Tambo, perdiéndose más de 50 hectáreas de mencionado tubérculo que se encontraba en cultivo. Asimismo, el fenómeno atmosférico hizo tabla

rasa al matar 10 alpacas.

Los habitantes que viven en los mencionados poblados, son de extrema pobreza, y se sostienen en base a la agricultura, ellos vienen tocando las puertas del sector Agricultura para que los técnicos comprueben en el lugar los daños al 100 por ciento, ocasionados por las heladas, ya que las sementeras y poblados están por encima de los 4,000 metros sobre nivel del mar.